

## Zum Abitur auf Umwegen

Nicht jeder weiß, dass es Bildungsangebote gibt, die es auch nach dem Eintritt ins Berufsleben ermöglichen, das Abitur zu erlangen. Um diese Möglichkeit kennenzulernen, bietet die Schule des Zweiten Bildungsweges Magdeburg am kommenden Sonnabend von 11 bis 13 Uhr einen Tag der offenen Tür an. Julia Eggert sprach mit dem stellvertretenden Schulleiter Steffen Drygalla.

**Volksstimme:** Wodurch zeichnet sich die Schule aus?

**Steffen Drygalla:** Wir sind eine von nur zwei Schulen in ganz Sachsen-Anhalt, deren Angebot sich an Erwachsene egal welchen Alters richtet, die unzufrieden in ihrem Job sind oder sich beruflich weiterbilden möchten. Im Grunde bieten wir zwei Schulformen an: das berufs begleitende Abendgymnasium oder die Ausbildung am Kolleg am Tag. Letztere wird durch ein monatliches BAföG finanziell gefördert.

**Volksstimme:** Wie lange dauert so eine Ausbildung?

**Steffen Drygalla:** Ziel ist es, unsere Studenten innerhalb von drei Jahren zu befähigen, die Abiturprüfung erfolgreich abzulegen. Zudem bieten wir an, in zwei Jahren die Fachhochschulreife zu bekommen.

**Volksstimme:** Was wird am Tag der offenen Tür geboten?

**Steffen Drygalla:** Interessierte können sich unsere Räumlichkeiten anschauen und mit Studierenden ins Gespräch kommen, die ihre Fragen gerne aus der Sicht des Schülers beantworten. Darüber hinaus werden auch unsere Fachlehrer vor Ort sein, bei denen man sich zur Fächerwahl beraten lassen kann. Außerdem werde ich in einem halbstündigen Vortrag das Schulprofil sowie Ausbildungsinhalte vorstellen.

**Volksstimme:** Wo befindet sich die Schule?

**Steffen Drygalla:** In der Brandenburger Straße 8. Weitere Informationen sind unter [www.s2b-md.de](http://www.s2b-md.de) abrufbar.